

An den **Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Heepen**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Heepen	12.04.2018	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Öffnungszeiten der Bürgerberatungen

Text der Anfrage:

Die Stadtverwaltung hat seit Beginn des Jahres 2016 die Öffnungszeiten aller Bürgerberatungen dramatisch verkürzt um ein fragwürdiges Einsparziel zu erreichen.

Diese Maßnahme sorgt seit ihrer Einführung für unerträglich lange Wartezeiten und völliges Unverständnis in der Bevölkerung.

Frage:

Warum wird eine Entscheidung nicht revidiert, wenn sie nicht funktioniert?

Zusatzfragen:

Warum wird der erklärte Bürgerwille missachtet (in Brake wurden zweimal über 2.000 Unterschriften gesammelt)?

Was ist der tiefere Sinn, dass Berufstätige in Brake nicht mehr die Bürgerberatung nutzen können?

Unterschrift:

gez. Schatschneider